

Künzli reste en main suisse et poursuit ses activités

La manufacture de chaussures suisse de longue tradition Künzli peut poursuivre ses activités. L'annonce de la fermeture imminente de l'entreprise en l'absence d'une solution de succession a rencontré un large écho et attiré l'intérêt au-delà de la branche de la chaussure et du secteur orthopédique. Ce qui a finalement permis une solution idéale.

Roberto Martullo reprendra Künzli à partir de janvier 2025. «Une telle entreprise traditionnelle suisse ne doit pas disparaître. Künzli a marqué ma jeunesse. Mes chaussures de sport et de football étaient des produits Künzli – ma marque préférée. Je ne pouvais tout simplement pas imaginer la disparition de cette icône helvétique. Je veillerai à préserver Künzli pour ses clients, ses partenaires et, en particulier, ses collaborateurs et collaboratrices. Je me réjouis d'ores et déjà de faire avancer cette entreprise avec le soutien d'une équipe motivée.»

L'actuelle propriétaire, Barbara Artmann, est content et reconnaissante: «Künzli et les accomplissements de près de 100 ans d'histoire de la chaussure suisse continuent d'exister. L'équipe est maintenue et peut poursuivre son passionnant travail. Et Künzli a aujourd'hui la chance de pouvoir envisager un futur prometteur. La continuité et le progrès sont garantis. Je suis convaincue que M. Martullo est le meilleur successeur possible.»

Près de 100 ans de tradition et d'innovation

Künzli SwissSchuh AG peut se targuer d'une longue tradition: en 1927, Werner Künzli fonde une entreprise de fabrication de chaussures de sport. Son fils, Kurt Künzli, reprend la manufacture en 1955 et la développe pour faire de Künzli la marque phare des chaussures de sport suisses. Dans les années 50, il invente notamment le système de laçage breveté à cinq bandes, qui non seulement garantit une stabilité particulière du pied mais qui devient aussi rapidement la marque de fabrique des chaussures Künzli à cinq bandes. La chaussure de stabilisation dotée de stabilisateurs latéraux est développée dans les années 70. Développée sous le nom de Künzli Ortho®, elle est, depuis, l'objet de constantes améliorations en matière de design, de fonctionnalité et d'ajustement. A partir de 2005, Künzli commercialise sa ligne de sneakers en cuir iconique, dont le design met en évidence les cinq bandes qui ont fait sa réputation – des chaussures originellement créées pour équiper l'équipe olympique suisse en 2004 et qui accompagneront les athlètes jusqu'en 2012. Cette année-là, l'entreprise perd sa marque de fabrique traditionnelle, suite à une attaque du groupe américain K-Swiss, pourtant issu de Künzli. En 2020, les célèbres cinq bandes reviennent sur les sneakers; la ligne renoue avec le succès et continue de se développer.

Maintien de la structure

Les chaussures Künzli Ortho® sont devenues incontournables dans la thérapie moderne, en particulier pour les blessures au talon d'Achille, aux chevilles et aux ligaments. Utilisées lors de diverses pathologies du pied et de la marche, les chaussures Künzli Protect préviennent les entorses et confèrent

de la sécurité en cas de démarche instable. Ces deux marques sont reconnues comme dispositifs médicaux.

Arborant les fameuses cinq bandes Künzli, les sneakers iconiques de la marque, colorés et tendance, sont fabriqués en cuir de haute qualité. Ils connaissent une popularité croissante, que ce soit en ligne, dans la boutique de la manufacture ou dans certains commerces spécialisés.

Au siège principal à Windisch, une équipe motivée gère le développement, l'achat des matières premières, le marketing et la vente. Künzli dispose de sa propre usine de fabrication en Albanie, qui produit ces chaussures aussi spéciales qu'exigeantes.

Künzli se tourne vers l'avenir

Roberto Martullo deviendra propriétaire de Künzli le 1^{er} janvier 2024 et, dans un premier temps, assurera lui-même la direction opérationnelle de l'entreprise. Le transfert des connaissances est garanti, Barbara Artmann assurera un accompagnement pendant la première moitié de 2025, voire plus longtemps si cela est souhaité. La production et le traitement des commandes seront ainsi garantis.

Les collaboratrices et collaborateurs du siège principal ont déjà reçu une offre de révocation de leur licenciement consensuelle. L'usine en Albanie, avec son équipe bien rodée et son directeur expérimenté, poursuivra la production sans interruption.

Un rêve se réalise

La propriétaire actuelle, Barbara Artmann, remercie tous les partenaires, les fans et les personnes intéressées. Sa décision de se retirer après presque 21 ans à la tête de l'entreprise était arrêtée. Le fait de rendre sa décision publique était aussi motivé par un rêve secret, celui de trouver – malgré tout – un moyen de préserver ce joyau suisse pour lequel elle s'était engagée avec passion pendant toutes ces années. Voilà qui est fait. A l'avenir également, Künzli s'emploiera à satisfaire les exigences de ses clients et à répondre à leurs besoins avec des chaussures exceptionnelles.

Windisch, 23 octobre 2024

Pour de plus amples informations:

Künzli SwissSchuh AG

Tél. 056 200 85 00

Mme Barbara Artmann

Hauserstrasse 47

barbara.artmann@kuenzli-schuhe.ch

5210 Windisch

www.kuenzli-schuhe.ch

De plus amples informations sur Künzli figurent sur www.kuenzli-schuhe.ch. Du matériel visuel – sous forme électronique également – est disponible sur ce site ou peut être obtenu à l'adresse mentionnée ci-dessus.

